Nachtturnier beim STC Schwäbisch Hall

Schwäbisch Hall. Ein Mixed-Doppel-Nachtturnier war der sportliche Auftakt des Jahres 2024 für den STC Schwäbisch Hall. Mehr als 40 Spielerinnen und Spieler kamen in die Tennishalle. In zehn Runden, jeweils bestehend aus vier Spielen, wurde Doppel gespielt. Die Spielpaarungen wurden vor Turnierbeginn ausgelost, was zu einer vielseitigen Mischung aus verschiedenen Altersklassen führte. Die Rotation der Spielerinnen und Spieler sorgte nicht nur für sportliche Vielfalt, sondern ermöglichte auch intensive Gespräche und das Knüpfen neuer Kontakte.



Die Teilnehmer des Mixed-Doppel-Nachtturniers.



